

DZ-CD-OB-356/2021

## COMUNICADO

El Obispo de Zipaquirá habiendo conocido la noticia emitida por diferentes medios de comunicación sobre el caso de violencia en contra de un niño, menor de edad, ocurrido en la institución educativa privada "Hogar Monserrate" ubicada en el municipio de Chocontá se permite entregar el siguiente comunicado:

1. Manifiesta en nombre de toda la comunidad diocesana y en su propio nombre el profundo dolor y su firme repudio por esta actuación en contra de un niño, menor de edad, afectado por estas acciones de grave maltrato y daño a la integridad personal. Hechos como estos hieren seriamente la integridad de las personas y atentan contra su dignidad ocasionando heridas muy profundas no solo de orden físico sino también de orden espiritual y emocional muy difíciles de reparar.

Está dolorosa situación, además de tantas que a diario se producen, son un llamado a toda la sociedad, a sus instituciones civiles, sociales y religiosas y a cada uno en particular a emprender acciones de defensa, promoción integral y prevención para que estos hechos no se repitan.

- 2. El Obispo de Zipaquirá expresa al niño afectado y a sus familiares su honda solidaridad y cercanía en estos momentos de dolor por lo acontecido. Invoca de todos el rechazo a tan violento comportamiento y suplica del Señor Dios el consuelo y la fortaleza necesarios para que de esta deplorable situación renazca la fortaleza, el respeto y la solidaridad.
- 3. De igual manera, aunque ni el Obispo, ni la Diócesis son directamente responsables de los hechos por ser entidades independientes, la Diócesis y la congregación religiosa, en lo que respecta a la administración, la vigilancia y el desempeño de sus actividades y servicios, sí expresa a la opinión pública su disposición de colaborar en todo lo que se refiere al establecimiento de la verdad, la aplicación íntegra de la justicia y la realización de la reparación en el desarrollo de los procesos a cargo de las entidades encargadas de conducirlos.

Que la luz que brilló para todo el universo en la Navidad, alcance con su claridad de amor los corazones y la vida de todos los seres humanos de buena voluntad

Dado en Zipaquirá, 21 de diciembre de 2021.